

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

El papa Francisco sigue bajo atención médica por neumonía, aunque se reporta una "lenta pero positiva mejoría", según informaron fuentes oficiales

Principal



Publicada el: 20/02/25	Visitas: 58
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 42	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-papa-francisco-sigue-bajo-atencion-medica-por-neum onia-aunque-se-reporta-una-lenta-pero-positiva-mejoria-segun-informaron-fuentes-oficiales_18367.p

EL PAPA FRANCISCO SIGUE BAJO ATENCIÓN MÉDICA POR NEUMONÍA, AUNQUE SE REPORTA UNA 'LENTA PERO POSITIVA MEJORÍA', SEGÚN INFORMARON FUENTES OFICIALES

Principal

El papa Francisco sigue bajo atención médica por neumonía, aunque se reporta una "lenta pero positiva mejoría", según informaron fuentes oficiales

El papa Francisco continúa recibiendo atención médica a causa de una neumonía, pero las últimas noticias indican que su estado presenta una "lenta pero positiva mejoría", según fuentes oficiales.

El papa Francisco se encuentra en una "noche tranquila" mientras lucha contra una neumonía

El papa Francisco, quien se halla hospitalizado desde la semana pasada por una neumonía bilateral, pasó una "noche tranquila" y se levantó para intentar trabajar, según informó este jueves la Santa Sede.

Este anuncio llega un día después de comunicar una leve mejoría

en su estado de salud.

De acuerdo con el Vaticano, "la noche fue tranquila, el papa se levantó y desayunó en un sillón", se destacó en un breve comunicado matutino.

Ingreso hospitalario y diagnóstico

Francisco ingresó en el hospital Gemelli de Roma el pasado viernes debido a una bronquitis, aunque el martes fue diagnosticado con neumonía bilateral. A pesar de su condición, fuentes del Vaticano aseguraron que el papa continúa manteniéndose informado e intentando trabajar, dedicándose a leer, escribir y hablar con sus colaboradores.

El miércoles, se informó que los análisis de sangre, revisados por el personal médico, mostraban una leve mejoría, específicamente en los indicadores de inflamación.

Sin embargo, la noticia sobre la neumonía, una infección pulmonar que puede ser mortal, ha reavivado las preocupaciones acerca de la salud del líder de la Iglesia católica, especialmente dada su historia médica, que incluye la extirpación del lóbulo pulmonar derecho en su juventud.

Visitas y estado actual

La inquietud por la salud del papa aumentó tras la circulación de información falsa en redes sociales, particularmente en X, que reportaba su fallecimiento. El miércoles, recibió visitas de sus colaboradores más cercanos y de la primera ministra italiana, Giorgia Meloni, quien aseguró que Francisco estaba "alerta y receptivo" durante su encuentro de veinte minutos, llegando incluso a "bromear" con ella.

Según fuentes del Vaticano, el papa puede levantarse y sentarse en un sillón, y está respirando sin asistencia mecánica, aunque no se descarta la posibilidad de que la utilice en ocasiones.

Francisco ha cancelado sus compromisos previstos para esta semana, incluyendo una audiencia programada para el sábado y la misa del domingo en la basílica de San Pedro.

Su participación en el Ángelus del mediodía aún es incierta, siendo oficiada la misa por un cardenal en su ausencia.

Incertidumbre en el Vaticano

Matteo Bruni, portavoz del Vaticano, expresó que todavía se desconoce cómo se llevarán adelante las actividades programadas, reflejando una sensación de incertidumbre en la Iglesia.

François Mabille, investigador del Instituto de Relaciones Internacionales y Estratégicas, indicó que el Vaticano se encuentra en "una especie de limbo", resaltando la situación delicada que enfrenta el papa.

Apoyo de los fieles

Frente al hospital Gemelli, numerosos fieles han acudido para encender velas con la imagen de Francisco, mostrando su apoyo y orando por su salud. En la plaza de San Pedro, Suzanna Munteanu, una turista rumana, compartió su preocupación por el papa y expresó su confianza en que se recupere pronto, destacando su compromiso con los más necesitados.

A pesar de los problemas de salud recurrentes en los últimos años, que incluyen operaciones y enfermedades respiratorias, Jorge Bergoglio ha mantenido una agenda activa y ha manifestado su deseo de seguir adelante sin disminuir su ritmo.

Sin embargo, sus médicos insisten en que debería considerar reducir sus actividades.

La reciente hospitalización de Francisco, la cuarta en menos de cuatro años, ha reavivado el debate sobre su salud, especialmente con el inicio del año jubilar de la Iglesia católica, que conlleva una serie de eventos importantes, muchos de los cuales están destinados a ser presididos por el papa. Antes de su ingreso el viernes, se le había visto debilitado en varias apariciones

Antes de su ingreso el viernes, se le había visto debilitado en varias apariciones públicas, presentando signos de hinchazón en el rostro y voz entrecortada, además de delegar en sus asistentes la lectura de discursos en repetidas ocasiones.

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL PAPA FRANCISCO SIGUE BAJO ATENCIÓN MÉDICA POR NEUMONÍA, AUNQUE SE REPORTA UNA 'LENTA PERO POSITIVA MEJORÍA', SEGÚN INFORMARON FUENTES OFICIALES

o sigue bajo atencion medica por neumonia aunque se reporta una lenta pero positiva mejoria segun informaron

Tags

francisco, fuentes, trabajar, embargo, bilateral, colaboradores, gemelli, ingreso, viernes, tranquila, vaticano, iglesia

Noticias relacionadas

- 4.8 * El Vaticano informa sobre el estado de salud del papa Francisco, quien enfrenta una neumonía bilateral tras cinco días de hospitalización
- 3.7 * El Vaticano informa que el Papa enfrenta una neumonía bilateral, describiendo su situación como "compleja
- 4.5 * El enigma detrás de la complejidad del cuadro clínico del papa Francisco y las enfermedades que podrían agravar su situación
- 4.0 * El Papa Francisco suspende audiencias debido a un malestar ligero que se asemeja a la gripe
- 4.7 * El Vaticano anuncia que la hospitalización del papa Francisco se extenderá debido a un "cuadro clínico complejo" que requiere atención continua
- 4.4 * El papa Francisco se encuentra en buen estado tras una noche reparadora, mientras prosigue con su tratamiento hospitalario
- 3.8 * Dr. Ricardo Diez: Un análisis profundo sobre la neumonía aguda comunitaria en niños

- 4.7 * El Papa bendice una camiseta de fútbol enviada por la familia de un niño que perdió la vida en España
- 4.0 * El papa Francisco es hospitalizado en Roma por prescripción médica
- 3.7 * El papa Francisco se pronunció sobre el caso Loan, sugiriendo la posibilidad de un secuestro vinculado al tráfico de órganos

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo